



Quiénes fueron los históricos priistas “borrados” y que ahora son la oposición de Alito Moreno

Algunos priistas se han posicionado en contra de la Dirigencia Nacional del Revolucionario Institucional

Por Ximena Ochoa



Desde que se dio a conocer que la Dirigencia Nacional del **Partido Revolucionario Institucional** (PRI) celebraría la XXIV Asamblea Nacional, algunos expresidentes del tricolor se posicionaron en contra de los cambios debido a que se reformaría el artículo 178 de los Estatutos que permitiría la reelección en la Presidencia y Secretaría General.

Entre las voces críticas que se ha opuesto están los expresidentes del instituto **Pedro Joaquín Coldwell, Enrique Ochoa Reza, Dulce María Sauri** Riancho, **Manlio Fabio Beltrones, Beatriz Paredes** Rangel, además de muchos otros exgobernadores, exdirigentes locales y militantes.

Sin embargo, el actual presidente del partido, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, a muchos de estos perfiles los ha cuestionado debido a que presuntamente no forman parte de la militancia activa del instituto político. Sus palabras han recordado un episodio en donde se dio a conocer que en 2021 muchos priistas fueron eliminados del padrón sin ser notificados.